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La polivalenza 

strutturale delle 
coordinate categoriali 

su “vero e falso” 
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Prof. Maurizio Migliori 
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Villa Cola – Viale Martiri della Libertà, 59 
 

lunedì 17 ottobre 2016 - ore 16,00-19,00 

martedì 18 ottobre 2016 - ore 9,00 – 12,30 

mercoledì 19 ottobre 2016 - ore 9,00 – 12,30 
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Il seminario è aperto anche a 10 uditori esterni, cui potrà essere rilasciato, su richiesta, un 

attestato di frequenza. 
 

Gli studenti iscritti all’Università di Macerata che parteciperanno come uditori al seminario 

potranno ottenere, a seguito dell’approvazione dei rispettivi Consigli di Classe, il 

riconoscimento di CFU.  
 

La domanda di ammissione, da compilare su apposito modulo, scaricabile dal sito web, 

www.scuolastudisuperiori.unimc.it, dovrà essere presentata alla Segreteria della 

Scuola di Studi Superiori “G. Leopardi”, sita a Villa Cola, o inviata per posta elettronica 

all’indirizzo:scuolastudisuperiori@unimc.it. 
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      Il Rettore        Il Direttore 

Prof. Luigi Lacchè        Prof. Angelo Ventrone 

http://www.scuolastudisuperiori.unimc.it/
mailto:scuolastudisuperiori@unimc.it

